

Gemeinde Mainhausen, Montag, 27. Juni 2011

## **Weitere Messstation in Mainflingen soll Unfallrisiko verringern - Bereich zwischen Kreisel und Seestraße zur Rennstrecke umfunktioniert**

„Bei den mehrfach durchgeführten verdeckten Messungen an der Zellhäuser Straße, zwischen Autohaus Kittler und Kreisel, wurden durch das Ordnungsamt der Gemeinde Mainhausen, zahlreiche Geschwindigkeitsüberschreitungen festgestellt,“ so Bürgermeisterin Ruth Disser einleitend.

In beiden Fahrtrichtungen wurden rund 19.000 Fahrzeuge gemessen. Im Ergebnis konnten 42,05 % Überschreitungen in Richtung Ortseingang und 54,53 % Überschreitungen Ortsausgang festgestellt werden. Gemessen wurden Vergehen über den Fotoauslösegrenzwert von 59 Km/h. „Die schnellsten Fahrzeuge fahren mehr als 120 km/h und das nicht in den Nachtstunden, sondern am hellen Tag“, stellt die Verwaltungschefin fest.

Die Zellhäuser Straße ist die Zufahrt zum Badesee und der Sportanlage, was zu einem hohen Aufkommen an Fußgängern, (Familien, Kinder, Jugendliche) und Radfahrern gerade in den Sommermonaten führt; Für die Bürgermeisterin ist das ein besonders wichtiger Punkt für weitere Maßnahmen in Sachen Verkehrssicherheit. Ein weiterer Ansatz ist die Lärmbelästigung, die durch zu schnell fahrende Fahrzeuge entsteht.

Der mobile Einsatz mit dem Radarwagen führte nicht zu dem gewünschten Erfolg, den Verkehr zu beruhigen. Aufgrund der Straßenbreite und der örtlichen Gegebenheiten ist es nicht möglich dort eine schwenkbare Anlage zu verbauen. Daher regt das Ordnungsamt das Aufstellen von je einer festen Messstation kurz vor der Magdruh und kurz vor der Zufahrt Am Sportplatz an. Ein diesbezügliches Angebot wurde zwischenzeitlich dem Gemeindevorstand zur Beschlussfassung vorgelegt und der Beschluss wurde einstimmig gefasst. Die angebotene Anlage wird kostenfrei gestellt. Bei der Gemeinde Mainhausen fallen keine Kosten für Anlage, Stromanschluss und Stromversorgung an. Es kommt hier lediglich eine Fallpauschale zum Tragen.